
【収入保険】私の選択・加入者の声

【岡山県岡山市 (株)創・和
代表取締役 加藤 雅敏さん】

経営規模＝桃135アール

「露地栽培の果樹農家は必ず加入するべき」

桃は年１回の収穫で、それまでに何が起こるかわからないリスクを抱え
ています。天候が⽣育や味に⼤きく影響するので、梅⾬が少し⻑引いただ
けで、その年の収⼊が激減するということもあります。⼈の⼿ではどうに
もできない部分に⽣育が左右されることは、経営上⾮常に⼤きなリスクで
す。平成31年に収⼊保険が開始したとき、露地栽培の果樹農家は必ず加⼊
するべきと思い加⼊しました。私たちのような新規就農者は、資⾦の借り
⼊れをしながら、栽培⾯積を増やしたり倉庫などの整備をしています。収
⼊減少のリスクを回避するためにも、ぜひ加⼊するべきだと思います。
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